

Radikaler Islam, Integration und unsere Ideale



Vortrag mit Dr. Yassir Eric

Seit 2013 leitet er das
europäische Institut für
Migration, Integration und
Islamthemen (EIMI) in Korntal

Mittwoch 19.03.

19.30 Uhr

Paul-Gerhardt-Kirche

Paul-Gerhardt-Str. 6 / 68169 Mannheim



Eintritt frei, Spende möglich
Eine Veranstaltung von:

**GEMEINSAM FÜR
MANNHEIM**

Dr. Yassir Eric

Als militanter Islamist verachtete Yassir Eric Christen und Juden. Heute ist der gebürtige Nordsudanese evangelischer Theologe und ruft zu einem respektvollen Umgang mit Muslimen auf. Da er nach seiner Konversion von seiner Familie enterbt wurde, weiß er, wie wichtig Toleranz und Religionsfreiheit sind. Deshalb reist er regelmäßig in den Nahen Osten, um sich für Menschenrechte und die Glaubensfreiheit von Minderheiten einzusetzen. Dr. Yassir Eric ist Leiter des Europäischen Instituts für Integration, Migration und Islamthemen (EIMI) und bietet auf Arabisch und Deutsch Seminare zur kulturellen und interreligiösen Verständigung an.

Seine Bücher:

